

CCAS de la commune de Luze



Compte-rendu de la réunion du mercredi 5 octobre 2022 à 14h30

Présents et excusés

Présents : Sylvaine WARTELLE, Sandrine VUERLI, Francine GROSJEAN, Marie-Claire GOTTARDI, Danielle POUCHELET, Cécile QUAILE

Nous excusons Marie-Aline qui travaille, Odile ROËSS, Françoise ALBERT et Éric STEIB malade.

Ordre du jour

- Préparation du repas des anciens
- Projets intergénérationnels
- Divers

Repas des anciens

Le repas des aînés aura lieu dimanche 11 décembre 2022

Invitations : Il faut sortir la liste des 65 ans et + (→ Valérie au secrétariat) et faire l'invitation comme l'an dernier (→ Sylvaine).

Traiteur : tout le monde s'accorde à dire que nous pouvons faire appel au même traiteur que l'an dernier : Mennouvrier (→ Sandrine le contacte).

Nous demanderons le pain à la boulangerie de Chagey (→ Sylvaine)

Installation, décoration et ménage

Les nappes et serviettes avaient été achetées l'an dernier.

Installation des tables et décoration le samedi matin à partir de 9h30.

Vaisselle et ménage, nous sollicitons l'aide de l'employée communale le dimanche à partir de 16 heures (→ Éric).

Décoration : selon le prix du traiteur et donc le budget restant, nous reprendrons une fleur à offrir à chaque participant (→ dans ce cas prévenir Marco)

Menus : décorés par les enfants de l'école.

Information après réunion : les enseignantes confirment qu'elles sont d'accord de réaliser les menus avec les enfants. Les plus grands de la classe de Mme Keller écriront à l'ordinateur le menu, les autres enfants participeront à la décoration.

Elles proposent de les réaliser sur des feuilles A5 pliées en deux.

Matériel à prévoir :

Café, thé, tisane et sucre + bouilloire.

-> Vérifier les stocks en mairie, nous avons prévu l'an dernier et ce ne sont pas des produits périssables.

Service : il faut constituer l'équipe, les conjoints des membres du CCAS peuvent aider, les conseillers municipaux sont à solliciter (→ Sylvaine)

Colis : proposition est faite de passer à nouveau par la cave de Bethoncourt. Nous discutons sur la différence de vin entre les hommes et les femmes. Conclusion : nous pouvons mettre la même bouteille de vin aux hommes et aux femmes !

Projets intergénérationnels

Fracture numérique

Nous échangeons longuement sur la question des difficultés d'accès à internet, aux services en ligne. Cela concerne beaucoup les anciens mais toutes les générations sont concernées. L'illectronisme dans notre région est de 19 % !

La CCPH a fait une enquête sur cette question par l'intermédiaire de son journal cet été. 3 personnes de Luze ont répondu en mentionnant des difficultés (nous n'avons pas les noms).

Nous allons solliciter la conseillère numérique de la CCPH pour voir ce qu'elle peut nous proposer ou suggérer.

Idée : faire une enquête dans Luze pour recenser nominativement les personnes qui auraient besoin d'aide, en commençant par les plus âgés. La proposition de distribuer cette enquête aux anciens à l'occasion de la distribution des invitations au repas de Noël n'est pas retenue.

Échange avec l'école

Avant les vacances d'été Sandrine et Sylvaine ont rencontré les enseignantes comme prévu lors de notre dernière réunion. L'objectif était d'échanger sur les actions possibles à mener dans le village en lien avec l'école pour contribuer au renforcement des relations intergénérationnelles.

Les enseignantes se sont montrées très ouvertes à cette proposition et l'échange a porté sur le repas des aînés et l'idée d'organiser quelque chose autour du printemps des poètes.

Divers

Réunions du CCAS

Pour fixer les prochaines dates de rencontre, les moments qui semblent convenir le mieux sont les jeudis et vendredis, à 20h30. Sinon, les mercredis après-midi.
